

Luxembourg, le 14 mai 2020

## Communiqué de presse

### **Les communes luxembourgeoises se réjouissent de l'ouverture des frontières**

Le 9 mai 2020 - Journée de l'Europe - les villes et communes luxembourgeoises, sous l'impulsion de leur organisation faîtière SYVICOL et avec leurs voisins d'Allemagne, de Belgique et de France, ont hissé le drapeau européen et ont fait campagne pour l'ouverture immédiate des frontières intérieures de l'Europe.

Par cette action sans précédent, les villes et communes luxembourgeoises ont envoyé un message fort de solidarité à tous les États membres de l'Union européenne. En particulier à l'adresse de l'Allemagne.

Les villes et communes luxembourgeoises et le SYVICOL se réjouissent de la levée, dès le samedi 15 mai, des contrôles à la frontière entre le Luxembourg et l'Allemagne. Tous les points de passage, y compris les plus petits le long des rivières frontalières Our, Moselle et Sûre, doivent être rouverts.

Emile Eicher, président de SYVICOL, a également été soulagé et très ravi d'apprendre cette nouvelle : « Je tiens à remercier tous ceux qui ont contribué au fait que les fermetures des frontières seront enfin levées à nouveau après ces semaines difficiles. L'Union européenne est synonyme de solidarité, mais surtout de frontières ouvertes et de circulation sans restriction des biens et des personnes ».

Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site : [www.syvicol.lu](http://www.syvicol.lu).

*Communiqué par le SYVICOL (Syndicat des villes et communes luxembourgeoises)*